



Nombre de alumno: Luz Alejandra Pérez Hernández.

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales.

Nombre del trabajo: mapa conceptual.

Materia: salud pública.

Grado: 3.

Grupo: A.

Analizar el modelo (comunidad participante).

Marco conceptual

Valoración del modelo

Diagnóstico de salud comunitaria

Concepto de persona: Una persona es un ser capaz de vivir en sociedad y que tiene sensibilidad, además de contar con inteligencia y voluntad, aspectos típicos de la humanidad

Concepto de salud: "La salud es un estado de bienestar físico, mental y social completo, y no meramente la ausencia del mal o la enfermedad". Por lo tanto, contempla el estado saludable de la persona desde el punto de la calidad de vida y no simplemente desde la manifestación de síntomas o el padecimiento de enfermedades

Concepto de enfermería:
La enfermería es la profesión del cuidado que enfatiza las relaciones humanas, la ayuda y el autocuidado mediante la promoción de la salud, la prevención de las enfermedades y el cuidado a aquellos que lo necesitan

Las etapas del Proceso de Enfermería descritas por Anderson y McFarlane (1988, 1996) en su modelo son cinco: Valoración; Análisis y Diagnósticos de Enfermería Comunitaria; Plan: planificación de la intervención comunitaria según niveles de prevención primaria, secundaria o terciaria

Valoración
La Comunidad está representada en el modelo por la Rueda de la Valoración, en la cual se encuentra el núcleo de la comunidad y los ocho subsistemas del ambiente.

Valoración del Núcleo:
La valoración del núcleo de la comunidad incluye todos los atributos o características propias de las personas (Anderson y McFarlane, 1996).

Valoración del Ambiente: La valoración de los 8 subsistemas incluye los mismos elementos para comunidades y familias (Anderson y McFarlane, 1996)

El análisis es el estudio de los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que producen tensión o estrés

Existen estresores conocidos, desconocidos y universales. Estos pueden diferir en su potencial para alterar el nivel de estabilidad usual del sistema o su línea normal de defensa, dependiendo de la protección dada por la línea flexible de defensa

La Línea Flexible de Defensa (LFD) es la capacidad para mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor

El Grado de Reacción (GR) es el desequilibrio que resulta de la acción de los estresores sobre las líneas de defensa de la comunidad

Líneas de Resistencia (LR) se considera que dentro de cada sistema existen de forma implícita factores que lo defienden de los estresores cuando estos han penetrado la línea normal de defensa alterando la estabilidad del sistema

La Línea Normal de Defensa (LND) corresponde al estado de salud que ha alcanzado el sistema o la comunidad con el tiempo

Analizar el modelo (comunidad participante).

Necesidades y demandas de salud de las familias y comunidades.

Para identificar las necesidades

Se diseñó un cuestionario denominado Diagnóstico de salud de la familia, que incluyó 8

1.-La estructura familiar, que se clasificó de acuerdo con la convivencia de generaciones

2.-La función de la familia se clasificó a través del Apgar familiar, que midió 5 áreas: comunicación, toma de decisiones, satisfacción, apoyo y aceptación

3.-Los recursos familiares se midieron con el índice de nivel socioeconómico

4.-Los factores de riesgo individual y familiar

5.-Las variables relacionadas con los programas preventivos y las condiciones actuales de salud se tomaron por grupos específicos de edad

6.-La accesibilidad geográfica

7.- disponibilidad de recursos humanos y físicos

8.-La satisfacción se evaluó teniendo en cuenta la opinión sobre el trato y la calidad

Estrategias del sector salud

La estrategia del gobierno es:

1. Poner fin a la mortalidad materna, neonatal e infantil evitable
2. Promover la salud y el desarrollo de todos los niños

La Estrategia considera las necesidades de salud de los niños en todas las etapas de la vida

La Estrategia emplea tres enfoques:

Corregir las desigualdades en los resultados de salud, fortalecer los sistemas de salud, incluidas la preparación y respuesta frente a emergencias y la resiliencia y promover políticas y programas integrados y multisectoriales